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V. intervista di Berlinguer all'« Astrolabio » 

sulla fusione PSI-PSDI 

Le f one autenticamente 
socialiste perseguano 
unaniu stretfa unifd 

Parri definisce I'unificazione «una somma delle 
forze ritardatrici dei due partiti» 

I! compagno Enrico IJerlin-
fiuer e stato intervistato dal 
I"Astrolabio, assieme ad altri 
esponenti politici. suU'unifica-
zione fra PSI e PSDI. 

Rispondendo ad una doman-
da sulle prospective della sini
stra operaia dopo l'unificazio 
ne. il nostro compagno ha di
chiarato. fra 1'altro: 

« Si tratta di evitare che la 
liquidnzione del PSI iieH'amhi-
to dcll'unificazione socialdcmo-
cratica conduca una parte del 
movimento operaio a rinunciu-
re all'obbiettivo e alia prospet-
tiva socialista, e si tratta di 
contrastarc quelle tendenze al
ia dispersione e alia demora-
lizzazionc che oggi possono pro-
dursi in certe zone deU'eletto-
rato e della base socialista. 
Anche per questo fine una piu 
stretta unita delle forze auten
ticamente socialiste e la pro 
spcttivii. per la quale noi vo 
gliamo contimiare a lavorare. 
del rappruppamento di c|tti*ste 
forze in un solo partito. posso 
no rappresrntare un Grande 
punto di riferimento e di attra 
zione per tutto il mm imento 
operaio v. 

Lo stesso numcro dc\V Astro
labio conliene un ediluriale sul-
lo stesso tema di Kerruccio 
Parr i . Egli ha anzitutto giudi-
cato i « precedenti » dell'unifi-
cazione. e cioe l'alleanza del 
PSI con la DC nel governo e 
la caratterizzazione dei social-
democratici. Nell'azione del go
verno sono andati prevalendo 
— scrivc Parr i — gli impegni 
di centro su quelli di sinistra. 

La lezione che si puo t rar re 
da questa involuzione e * che 
la rinuncia a sinistra e tale 
da toglicre ad una forza socia

lista la giustificazione della 
partecipazione alle responsabi-
lita di governo >. 

II dominio della DC, aggiun 
gc Parr i . si e venuto consoli-
dando e perfczionando mentre 
|K-r ciuanto riguarda i social 
democratici va ricordato che 
la loro partecipazione al go 
vcrno non e stata affatto un 
fattorc di coerenza ed acccle 
razione di un processo rifor-
m a to re. 

Considerati questi preceden
ti a cosa puo dar luogo l'uni-
licazione? La ris|>osta di Parri 
e pessimista: « ad una somma 
delle forze ritardatrici dell'uno 
e dell'altro partito. ad un mag-
gior peso della componente 
della quiete su quella del mo 
to. ad un'assorbente preoccu-
pazione per le operazioni di 
sparti/.ione del potere ». Ne ri-
sultera « un partito di grandi 
tradizioni, per il quale la in 
serzionc quasi ostinata in una 
coalizione di governo prende il 
senso chiaro della sfiducia di 
fondo nella capaeita di a/.ionc 
autonoma... L'n partito sempre 
piu apparato. e con la fusione 
col PSDI aggravera questo ca-
rattere e i suoi effetti di invec-
chiamento. Una unificazione 
di vertici. d'interessi di pote
re. di apparati che la base 
ha accolto silenziosa come un 
rituale. Una operazione politi-
ca che non ha forza. non ha 
parole nuove... ». L'unificazione 
sarel)be stala ben altrimenti 
utile — conclude Parri — « se 
avesse avuto parole c proposi 
ti atti a persuadere tutti i com 
pagni. tutti i lavoratori. delle 
scissioni recenti ed antiche e 
dei taciti abbandoni >. 

Alia «Di Vittorio » per I'inaugurazione di un corso politico 

Caldo incontro con Longo 
dei ferrovieri romani 

La sezione aziendale ha gia superato 
I'obiettivo del tesseramento fissato 

per la settimana nazionale 

mmistro 
cecoslovacco 
dell' Industria 

visifa 
I'Alfa Romeo 

MILANO. 28. ' 
II vice presirlente del governo 

eecoslovacco e ministro dell'In
dustria pesante ing. Joseph Krej-
ei. da alcuni giorni in Italia per 
contatti con le aziende del gruppo 
1RI. si e incontrato ad Arese eoi 
<Iirigenti dell'Alfa Romeo. l.'ia-
gegnere Krejci e 1 direttori ge 
nerali Stana. Pospisil e Hojerky 
sono stati riceuiti dal presiden-
tc della Finmcccanica doit. Ma-
gri. dal preMclente dcM'Alfa Ho 
nieo dott. Luraghi dall'amiiun! 
stratorc delcgato dott. D. No!n e 
dal diiettore generale inn. Bar 
dini. die hanno accomp'i<»nato gli 
ospiti in una \isita ai reparti 
dello stahilimento. 

Aumenta di 2000 
lire la «indennita 

speciale » dei 
pubblici dipendenti 

Dal primo gennaio la « inden
nita integrativa speciale» per i 
pubblici dipendenti segnera un 

I auniento di lire 2.1)00 mensili per 
i dipendenti in servizio e di lire 
1 fiOO per il personale in quie-
seenza (ossia i pensionati ordi-
nari e degli istituti di previ
denza). 

Al Consiglio di amministrazione INAIL 

La CGIL per una sollecita 
riforma della previdenza 
Dichiarazione dei rappresentanti della Confederazione negli 
organi dirigenti dell'lstituto - Reticente comunicato dell'Ente 

« Forze Nuove » 

chiede che i f itti 

siano basati su 
«prezzi equi» 
Entro la prima decade di no-

vembrc. alia ripresa dei lavori 
parlamcntari alia Camera, la 
commissione speciale concludcra 
la diseussione generale sui prov-
vedimenti per le locazioni e i 
fitti. con le repliche dei rappre
sentanti del governo e dei rela-
tori. I loro intcrventi sono atte.^i 
con interesse, specie dopo gli 
tiltimi sviluppi del dibattito in 
commissione. dove comunisti (De 
Pasquale. Todros. Pagliarani. Pi
no Re), socialist! (Cucchi). de
mocristiani (gli aclisti e lo stes
so Pennacchni) hanno riaperto 
un discorso sulla regolamenta-
zione dej fitti. che scmbrava es-
sere stato chiuso dal governo. 
A meno che lo stesso governo 
non intenda persistere in una 
posizione — quella dell'inizio del
lo sblocco immediato senza alcu-
na regolamentazione —. che. at-
tualmente, ad altro risultato non 
potrebbc portare se non ad una 
acutizzazione dello scontro con le 
forze parlamentari. Lo ha detto 
chiaramente il compagno Dc Pa-
squale. nel suo intervento, quan-
do ha offcrto alia maggioranza 
una piattaforma di diseussione 
per uscire dall"« impasse > in cui 
la pervicace rcsistenza del go
verno (e personalmente del sot-
tosegreiario ai LL.PP. De Cocci) 
che si sta miKJvendo Iimgo le 
linee deU'associazione dei co-
struttori. ha gettato la commis
sione speciale. 

II governo. com'e noto — lo 
ha confermato Moro all'AXCE 
— punt a sempre alio sblocco 
« graduate •» con inizio dal 31 di-
cembre 1966. escludcndo la possi-
bilita di introdtirre nel pro%Te-
dimento una 5ia pur minima re
golamentazione. 

II discorso ancrto alia Came
ra c port at o avanti. in questi 
ftiomi anche dalla sinistra dc e 
dagli aclisti. In una sua nota. 
1'agenzia « Forze Nuove » infat-
ti. dopo aver riassunto le varie 
posizioni sinora espresse sulla 
regolamentazione dei fitti. affer-
ma che questa esigenza c e ge-
neralmente sentita e ha. all'in-
temp della maggioranza. forze 
sufficienti per renderla operan-
te» . Lo stesso gruppo dc «si 
e impegnato a far risolvere que
sto problema entro la corrente 
legislatura >. Ma. osserva « For
ze Nuove >. di tempo non ce n'e 
ormai molto e « perfanto tale so-
luzione o viene adottata ora op-
pure difficilmente potra esserlo 
p i i avanti. anche perch* non 
si vede come nei prossimi se-
did mesi potra riprcsentarsi una 
occasione cosi razionale e pro-
phna come quella di oggi >. 

II Consiglio di amministrazione 
dell'INAIL lornera a riunirsi 
oggi pomeriggio per proseguire 
I'esame, iniziato ieri. dei pro-
blemi sollevati dalle decisioni 
del governo (che ha fatto pro-
prie. nella sostanza, le richieste 
contcnute in una proposta di 
legge del PCI) di sospendere 
ad horas. immediatamente. le 
norme che consentivano le scan-
dalose «superliquidazioni» e 
ogni nltra decisione esecutiva 
del gencrc. A tal proposito va 
notatu che anch- al prof. Baldi 
(consnlente a 60U mila lire al 
mese) e al prof. Colonnesi (5 
miliont annui per 5 anni conse-
cutivi in base ad un c con-
tratto speciale ») sono state so-
spese ogni forma di pagamento. 

In un comunicato reticen
te diffu^o dallo ufficio stam 
pa dell'lstituto si apprende 
inoltre. che il Consiglio ha ri-
confermato la flducia e l'apprez-
zamento «nei dirigenti e nel 
personale >, e ha «ribadito la 
intenzione del Consiglio di tencr 
sempre presenti i problemi del 
personale risolvendo al piu pre
sto il problema del trattamento 
di previdenza >. 

A loro volta t rappresentanti 
della CGIL in scno agli organi 
dirigenti dell'lstituto hanno rila-
sciato la seguente dichiarazione: 

«In ordine ai problemi solle
vati dal caso < Robcrti » sotto^ 
lineiamo i scguenti punti: a) la 
situazione che ha dato ongine 
al formarsi di uno stato di pn-
vilegio per una pane di dipen 
denti dell'lstituto d stata origi-
nata da una deliberazione coin 
missariale presa nel 1948. in ca-
renza degli organi collegiali. 
ricostituiti successivamente. e 
convalidata da un decrcto dal-
I'aUora ministro del Lavoro; b) 
ne) 1936 il Consiglio d"Ammini
strazione abrogd questo tratta
mento con il \oto favorcvole dei 
rappresentanti della CGIL. Cio 
dimostra che il problema e stato 
posto molto tempo addietro. an
che se non se ne sono noi tratte 
le conseguenze. prowedendo in 
pnmo luogo ad elaborare un 
nuo\o trattamento di quiescenza 
c di previdenra del personale. 
come in questi anni d stato npe 
tutamente ed insi«4entemente ri 
chicsto dai rappresentanti dei 
lavoratori e dai sindacati dei 
dipendenti INAIL: c) di fronte 
alle dichiarazioni di esponenti 
del governo e di uomini politici 
sulla legittimit^ o meno del de-
creto del 1948. dobbiamo nle-
\ a r e che da quella data ad oggi 
gli organi vigilanti (cioe il Mi-
nistero del Lavoro - n.d.r.) mai 
hanno contest a to la validita del 
prowedimento. Comunque. pren-
dendo atto di tali dichiarazioni. 
ne traiamo motivo per riproporre 
la eliminazione degli aspetti 
deteriori di una situazione che 
abbiamo sempre deplorato. 

Muovendo anche da questo 
fatto — che cost larga eco ha 
avuto tra i lavoratori e nella 
optmone pubblica — abbiamo 
riproposto all'attenzione del 
Consiglio d'Amministraziooe la 
esigenza di adottare con rapi-
dita tutte le misuxe tendenti a 
democratizzare la \ita dell'lsti
tuto. ad accrescere la rappre-
sentanza dei lavoratori e ad av-

viare concretamente il processo 
di riforma della previdenza e 
deU'assistenza, cosi come la 
CGIL rivendica da tempo e per 
la quale i tempi sono ormai 
maluri». 

Una sola domanda, e non per 
spirito polemico e. tuttavia ne-
cessaria: la determinazione 
n. 179 della Corte dei Conti con 
la quale venivano dichiarati il-
legittimi i regolamenti relativi 
al trattamento di carriera. eco-
nomico. di quiescenza e previ
denza c stata inviata anche al 
Consiglio dell'INAIL. oltre che 
ai ministri del Lavoro e del 
Tesoro. Chi. dunque. ha delibe-
ratamente tenuto all'oscuro il 
Consiglio e il personale della 
deliberazione della Corte? 

Alia presen/a del compamio 
Luigi Longo. i fenoueii romani 
hanno inuugurato ieri sera -
nella sezione aziendale Di Vit-
toriu — il coiso imlitico (the du-
rera alcune settiniane) organiz-
zato per i dipendenti delle Fer-
rovie: e lo hanno aperto con un 
franco ed appassionato dibattito 
al quale il compagno Longo Ha 
dato il con'.riimto di un'ampia e 
ricca concluiione iMihtica: in piu. 
i ferrovieri romani hanno voluto 
sottolineaie 1'imiK'gno con il (|ua-
le si preparanu ad affrontare il 
nuovu anno politico, raggiungen-
do e superando gli obiettivi posti 
IMT il termine della settimana 
del tesseramento. (Jia alia data 
di ieri. infatti, essi hanno rites-
serato 212 compagni e ne han
no reclutato altri sei (a due 
di questi. e stato proprio il coin 
pagno Longo a consegnare la 
nuova tessera tra i caldi appl.ta 
si dei numerosissimi presenti). 

In questo china appassionato 
ed afrettuoMi. il segictano gene 
rale del Pci ha pieso U pirola 
per Mittolineaie come in questi 
L'lorni malnradci certi dubbi ed 
nucite//e il piestiuio del Paiti''» 
ciesce i;i tutta Italia, ed esce 
pin forle dalla campagna avver-
saria di calunnie: una campagna 
che si rivela. ancora una volta. 
inrondata e sterile. Gli stessi ri-
sultati otteuuti dai ferrovieri ro-
muni nel tesseramento — ha det-
lo Lonuo — sono una conferma: 
ma. anche sul piano nazionale. 
non si puo non sottolineare il 
significato del raggiungimento 
dell'obiettivo della soltoscrizione 
per la stampa comunista. 

Questi fatti. come anche la 
pronta risinista data dal partito 
in Calabria, indicano che la no
stra organizzazione e sempie for
te. capace. disciplinata: che il 
nostro c">. sempre piu. un partito 
saldu ed unito. 

Tuttavia. ha aggiunto I^ngo. 
non dobbiamo dimenticare che e-
sistono delle debolez/e organiz/a-
tive — e quindi imlitiche — da 
su|)erare. E. in questo senso. noi 
riteniamo che si debba popola-
rizziire al massimo I'ultimo Co-
mitato Centrale e le sue deci
sioni. soprattutto attraverso riu-
nioni — anche su scala nazio
nale — dei segretari di sezioni. 
in modo che tutto il Partito pos-
sa esscrne pienamente investito. 
Lonuo ha quindi sottolineato la 
particolare importanza che as
sume il problema del movimento 
giovanile e dell'inserimento di 
giovani forze ai |>osti di dirc-
zione e di responsabilita. a tutti 
i livelli. Certo. ha detto. esisto-
no difficolta di contatto che so
no comuni. del resto. a tutti i 
•novimenti politici: esistono dei 
fattori di trasformazione sociale. 
nuovi tipi di rapporti sociali che 
rendono piu dfficile l'incontro 
con i giovani. Ma bisogna saper 
vedere dietro gli aspetti piu su-
l>erficiali. comprendere come nei 
loro atteggiamenti vi sia un chia
ro bisogno di " fa re" . un biso-
«no di cambiamento: e ad essi. 
dunque, va accordata maggiore 
fiducia e maggiore responsabilitA. 

Longo. quindi. ha risposto ai 
numerosi problemi sollevati nel 
lungo ed appassionato dibattito 
che aveva aperto l'incontro. Do-
JXI 1'introduzione del compagno 
Giulio Bencini. segretario della 
sezione. erano infatti intervenuti 
i compagni Lauriti. Giuliani. 
Giordani. Gangemi. Rocchi. Scio-
sci. Trecapelli. Guerra. De An-
geli. Latini. Colasanti. 

All'incontro hanno partecipato 
i compagni Renzo Trivelli. se
gretario della Federa7ione romi-
na e D'Aversa. responsabile del
la zona Centro del Partito. 
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Interrogazione del PCI dopo la seduta 

del Bundestag sull'Alto Adige 

II governo si pronunci sul 
pangermanismo di Bonn 

Provocatorio discorso al parlamento tedesco del 
democristiano Costantino di Baviera - Grossola-
namente respinta dal governo federate la docu-
mentazione sulle corresponsabilita negli attentat! 

I deputati comunisti Galluz 
/.i, Sandri. Scotoni e Vianello 
hanno piesentato al ministro 
degli Esteri una interroga/inno 

sciuiale pet pervenire alia so-
lu/ione prospettata dei proble
mi ancora apciti in Alto Adi
ge v Ora il Hollcttinn del 

per conoscere l'opinione del go | governo di Ronn respinge bru-

Un momenlo dell'inconlro alia sezione ferrovieri, mentre parla II compagno Longo 

Articolo di « Azione sociale » 

sul Congresso dell'ANCI 

Le ACLI contro 
la discriminazione 
negli Enti local! 

Severa critica ai tentativi dei dirigenti della DC 
e del PSI di soffocare le autonomic secondo un 
disegno di regime - II compagno Modica dichiara 
che la piattaforma dell'ANCI puo essere la base 

di rapporti unitari nelle assemblee locali 

II problema delle autonomic lo
cali nei suoi aspetti politici e isti-
tuzionali e stato ripreso — 
dopo le recenti conclusioni uni-
tarie del congresso dell'AN'CI — 
dall'organo delle ACLI. Azione 
sociale e dal compagno Modica 
in una intervista alia Parcomit: 
rilevante e in queste due prese 
di posizione la convergenza di 
giudizi e di prospettive. 

II settimanale aclista illustra 
1'azione degli amministratori del
le ACLI al congresso dell'ANCI 
che c consistita in una battaglia 
decisa in difesa dei valori fon-
damentali della deniocrazia po- l'AN'CI: 

testazioni sia da ogni subordina-
zione alle scelte e agli schiera-
menti centrali ». 

Modica ha quindi dichiarato che 
le conclusioni di Salerno contn-
buiscono a dimostrare rartificio-
sita e il carattere antidemocra-
tico della cosiddetta «omoge-
neita» ed ha espresso un aiv 
prezziimento molto positivo per 
l'azione s\oIta dagli aclisti. a> 
me diinostra l'articolo sopra ri-
ferito. II responsabile della Se
zione Enti locali del PCI ha 
qmndi cosi riassnnto le piu ur
gent i scadenze che si pongono al-

Bagheria 

Le opposizioni occupano 
Paula del Consiglio 

PCI, PSI, PRI e dissident! cattolici protestano 
contro la DC che rifiuta di discutere I'inchiesta 
sulla speculazione edilizia — Giunta e sindaco 

democristiani dimissionari 

litica per contrastarc < il piu 
grosso attentato che le autonomic 
locali abbiano subito dopo il pe
ri odo dell'autoritarismo podesta-
rile >. Essi si sono battuti in di
fesa del rcgionalismo come stru-
mento di articolazione democra-
tica del potere. per una auto
noma partecipazione dei poteri 
locali alia programmazione e per 
un'attenta vigilanza sulla riforma 
tributaria. 

L'articolo e molto polemico co-
gh esponenti della DC e del PSI 
che al contfresMi hanno tentato 
di « mitizzare la funzione centra-
lizzatrice dello Stato i rimpro\e-
rando che essi abbiano sostenuto 
un progetto di mozione (poi re 

< II piu urgente fra tutti gli 
impegni presi a Salerno e qucllo 
di discutere coi rappresentanti 
del governo. prima della presen-
tazione in Parlamento. il proget-
to di Icfinc per le procedure del
la programmazione. alio scopo di 
far valere le ragioni deH'aiitono-
mia e di garant ire le funzioni de-
mocratiche degli enti locali nello 
sviluppo del paese. Inoltre e sta
to preso 1'impecno di sostenere 
pre.sso il governo !e nvendica-
7 nni unitarie dei dipendenti de
gli enti locali inciu>tamente col-
piti nel'e loro retnhuzioni da ta-
gli di bilancio orwr.iti dalla Cnnv 
missione centrale per la finanza 
locale. II eoverno ha re>pinto an 

I commerciemti 

contro i nuovi 

balzelli 

governativi 
In un comunicato cmesso al ter

mine di una riunione del Con
siglio, l'ANCRA (Associazione na-
z.onale commercianti radio, tele-
visori, elettrodomestici. affini) 
ha protestata «contro la pervi-
cacia manifestata nel colpire il 
settore degli elettrodomestici con 
provvedimenti disciplinatori e fi-
scali ingiustificati e contrari agli 
interessi della produzione. del 
commercio e del consumo » (ci si 
riferisce alia approvazione del 
disegno di legge governativo che 
aumenta 1'imposta sull'energia 
elettrica per usi domestici dal 
3..'{0 per cento al 9.90 per cento). 

L'AN'CRA sottolinea poi che 
< il disegno di lesge con il qua
le il ministro delle Finanze in-
tende istituire 1'imposta di con
sumo per sli apparecchi televi-
s:vi. magnetofoni e in genere ap
parecchi per la riproduzione del
le voci e dei suoni eleverebbe 
ulteriormente il prezzo di questi 
apparecchi. gia dtiramente colpi-
ti dall'imposta erariale sull'ener
gia elettrica. ad una mistira tale 
d i produrre un'altra sensihile 
contrazione dei consumi e della 
produzione ». 

Per questo «il consiglio del-
I'ANCRA ha approvato un ordine 
del giorno con il quale si invita 
il governo a voter considerare !a 
inopportunita della introd.izione 
deli'imposta di consuino per gli 
apparecchi televisivi. magneto 
foni e in genere apparecchi p»'r 
la riproduzione delle voci c dei 
suoni al fine di evitare una 
nuova crisi del settore ». 

verno sulle ^ gravi dichiara/io 
ni fattu al Bundestag tlal de 
putato democristiano principe 
Costantino di Baiiera v che ha 
sostenuto la necessita * di tra 
sferire a livedo europeo. dove 
e rappresentata anche la Re 
pubblica federate tedesc<i. il 
problema del Sud Tirolo *. Gli 
interroganti chiedono anche di 
conoscere l'opinione del gover 
no italiano suiratTermazione 
dello stesso principe Cost an 
tino di Baviera secondo cui 
«ogni contributo culturalc, o 
gni contributo economico che 
servano a mantenere la sostan
za della popola/ioue tede«ca 
di na/ionalita italiana. ogni 
contributo culturalc e ogni con 
tributo economico che servano 
a curare la lioritura di questa 
stirpe europea nnritaiio il mm 
pleto appoggio della Repubbii 
CM federale tcdesca >. 

Va rilevato che il Bollettino 
dell'UITicio stampa e informa-
zione del governo federale di 
Bonn ha dedicato u questo di 
scorso del principe Costantino 
di Baviera un rilievo molto 
maggiore di qucllo dato al di 
scorso pronunciato nella stessa 
occasione dal ministro degli 
esteri Schroeder. D'altro can 
to lo stesso Bollettino. com 
mentando lo stesso dibattito al 
Bundestag, e entrato in vio 
lenta ed nperta polemica non I 
solo con gli organi di stampa 
italiani che avevano documen 
tato le corresponsabilita di 
organizza/ioni pangermauiste e 
nconaziste della Repubblica fe 
derale negli attentat! in Alto 
Adige ma anche con lo stesso 
ordine del giorno votato a con-
clusione del reccnte dibattito 
alia Camera dai partiti del 
centro sinistra. 

Vale la pena di rieordare che 
la mozione del centro sinistra 
impegnava il governo italiano 
« ad ottenere una organica ed 
efficace collaborazione da par
te del governo austriaco c, per 
quanto lo concerne. del gover
no della Germania federale. 
collaborazione che la Camera 
considera nalurale e doverosa 
nel qundro della solirlarieta de-
mocratica dell'Europa ed es-

talmente questa iiupostazione 
delinendo •» calunnie comuni-
stc v le dociimcntii/ioui sulle 
tonvsponsabilita tcdesche ne
gli attentati in Alto Adige pub-
bhcate dalla stampa governa-
tiva italiana. 

-> I porta\(u-e di tutti i grup-
pi parlamcntari — afferma il 
Bollettino in polemica diretta 
con la Voce Repubblicana — 
hanno constatatu che le calun-
niose asser/ioni su un appog
gio attivo tedesco ai terroristl 
dell'Alto Adige provengono da 
fonti comuniste di Vienna, l 'ra-
g.i. Berlino est e Varsavia *. 

Di (|iii la tempcstivita della 
interroga/ione pre^entata ieri 
il;n dopiit.it i comunisti. L'at-
tesigiamento assunto d.il go 

| \e ino tedesio nella (|iiest!one 
] dell'Alto Adige npropone in-
| fatti il prtiblema di una piu 

< nerguM mi/iati\a italiana \er-
so il governo di Bonn alfm-
che prenda misitre concrete 
nei confronti delle associazio-
ni pangermauiste che pullula-
no nella (iermania federale e 
che appoggiano apertamer.te 
il terrorismo nell'Alto Adige. 

ze dei sind.icati co^:rin2endo!i a 
procl.imare uno scioporo: l'ANCI 
— ha conclu-o Modica — non puo 
re-tare passiva ». 

Dalla nostra redazione 
PALERMO. 28. 

Con un clamoroso gesto di pro-
testa — occupazione dell" aula 
consiliare del municipsc — le for
ze pohtiche democratiche di Ba
gheria (comunisti. socialists, re-
pubblicani. civici e perfino tre 
d;ssidenti democristiani) hanno 
rcagito stanotte a \m gravissimo 
colix) di maro della DC: il n-
fiuto non soio di discutere, ma 
perfino di dame ufficialc contez 
za. i nsultati dell'inchiesta sulla 
speculazione edilizia nel piu gros
so centro della provtncia di Pa
lermo, inchiesta condotta da una 
commissione consiliare. I nsul
tati di questa indagine — che con-
fermano in modo inequivocabile 
la fondat ezza delle denunce del 
nostro partito e dell't Unita > sul 
criminoso sacco della citta e la 
semitotale distruzione de! ncchis-
simo patrimonio delle ville sette-
ccntesche e del loro impianto ur 
banistico — sono gia in mano del 
la magistratura (che ha aperto 
una formale istruttoria) e della 
commissione parlamentare anti-
mafia. Per tre volte, nella setti 
mana scorsa, i) Consiglio era sta 
to convocato per la lettura del-
I'csplosivo rapporto e per un di
battito su di esso: ma per tre 
volte, con cavilli procedurali. la 
amministrazione dc aveva impe-
dito che i nomi e i cognomi degli 
speculator! e degli amministrato

ri corrotti fossero rcsi di pub
blica ragkmc. Ieri sera — quarta 
convocazione del Consiglio —, pur 
di impedire ancora una volta la 
lettura dei risultati dell'mchie 
sta e. insieme, il dibattito anche 
sui nuovi gravi atti di favoreggia-
mento nei confronti degli specu 
latori compiuti dalla giunta in 
quisita. il sindaco Galioto e gli 
assessori hanno improwisaniente 
prcsentato le dimissioni con la 
scusa che « sono In corso tratta 
tt\e con i partiti interessati per 
la costituzione di una giunta di 
centrosimstra ». Era. questa. I'am-
missione di una fuga e. insieme. 
la mamfestazione aperta di una 
manovra ricatlatoria nei confron
ti del PSI. Immediatamente due 
consiglieri. il repubblicano Fran
cesco Stunale e il socialista Sal-
vatore Aiello, hanno dichiarato 
che nessuna trattativa e in corso 
e hanno chiesto al sindaco di ri-
\elare i veri moti\-i della crisi. 
Tutte le opposizioni. socialisti 
compresi. hanno reagito energi-
camente alia manovra decidendo 
di occupare la sede del consi
glio e di continuare a sederxi fino 
a quando la legahta non sara ri 
pnstinata Alia luce degli svilup 
pi della situazione. la proposta 
comunista per lo scioglimento del 
Consiglio di Baghena sara portata 
all'attenzione deU'Assemblea re-
gionale siciliana alia ripresa dei 
Ia\on parlamentari. 

g. f. p. 

i spinto) che introduceva « elemen- j cora_ una volta le leg.ttime Utan 
I ti discriminant' \crso alcune for

ze politiche (leggi PCI e PSIL'P 
S.d.R.). al fine di costringere 
queste ultime ad una posizio
ne emarginata e- nunoritaria >. 
L'articolo spiega quindi perchd 

! le ACLI si siano ooposte alia 
discr.minazione ar.ticomuni.->ta: 
t Anche a questa manovra. v.i-
lidrtmente sostenuta da alcuni 
esponenti del partito socialista. 
g!i aclisti ammini=tratori si sono 
opposti non certamente per difen-
dere posizioni pol.tiche altru:. 
quanto invece per una coercnte 
difesa delle airtonomie locali il 
cui valore trascende le ideologic 
di partito ed il colore politico di 
questa o di quella amministra
zione. Discrimmare un'ammini-
strazione comanale «i;inifica rii 
scrimmare un terntono. una p<> 
polazione. una com;;n;ta di c.tt i-
dini: sicni^ica e«<TCitare un'.iz.o 
ne non democratic.! a danno di 
una libera comunita locale ». 

II tentativo di t colpo di pote
re > fatto dal centrosimstra al 
congresso dell'ANCI e stato scon-
fitto. esso « perd. costituisce una 
ulteriore attestazione deU'enorme 
scadimento morale di larga parte 
della classe dirigente italiana. la 
quale — conclude Azione sociale 
— eoncepisce I'esercizio del pote
re solo in termini stnimentali e 
clientelari e mal sopporta le h-
bere espressioni dei gruppi so
ciali autonomi >. 

Dal canto suo. il compagno Mo
dica ha cosi giudicato le nossibi-
li conseguenze del Congresso 
ANCI: 

t Non c e dubbio che la riso 
luzione votata a Salerno pud co 
stituire una valida base per !a 
ricerca di collaborazioni e rap 
porti unitari nel'.e assemblee elet-
tive locali, proprio perche essa 
prende una posizione responsabi-
lc sui piu importanti problemi 
dell'attuale momento politico, ri-
fuggendo sia dalle gencriche con-

500 compagni 

ritesserati 

in quattro giorni 

a Cerignola 
II Comitate* comunale di Ce

rignola (Foggia) comunica 
che nello spaiio di 4 giorni 
sono stall tesserati 500 com 
pagni. 

3 mila studenti 
scioperano a 
Siracusa per 
la mancanza 

di aule 
SIRACUSA. 28 

Oltre tremila studenti di tut 
ti gli istituti scolastici di Sira
cusa hanno oggi compattamen-
te scioperato. rccandosi poi in 
corteo al Provveditorato agli 
Studi ed in Prefettura per pro 
testare contro la grave caren-
za di aulc che determina situa-
zioni di notcvoie disagio per 
gran parte della popolazione 
studentesca siracusana. 

L'agitazione continua. 

I delegoti dei PCUS 
a Modena e Pesaro 

MODENA. 28. 
l„i pane <!e!!a delesazione del 

I 'ct 'S o=pite da ciue U'orni de!i3 
or^aniz/azjone comun.sta do!: 3 
no^'.r.i c.tta. h.i x iS:t.i*.o nella m.it-
:.n.i;a di oggi. accolta da di.-;-
centi e Ia\oraton. :I niio\o h.i.--
r.tx.o o»->-rj:no di \:a Can.ilet-
tn. !.i Cooperativa fondito'i. !.i 
'••.alia c il ca-e:fie:o v>c.a.e d: 
S.mt"Anna di Castelfranco Em.-
li.i Nel pomenge'o ha avuto !;:•> 
c.o l'incontro del!a de!ezaz;one >•> 
\ .etica con la segretena della Fe-
aerazione del PCI. durante i! q^.i 
!e \ i e stato un profkruo scamb.o 
di informaztoni sul piano politico 
generale e di espenenzc di la
voro organizzativo 

Alle ore 18 i rappresentanti del 
PCUS sono stati ricevuti nella re-
<:der.za mumcipale. do\e U sinda
co ha porto loro il saluto della 
citta e dell'Amministrazione co 
munaie. 

Alle parole del sindaco ha r.-
sp.is»o. nncraziando e co".trac-
camhiando le espressioni di sim-
patia e gli auspici di una sempre 
piu stretta collaborazione tra : 
popoli sovietico e italiano. il ca-
podelegazlone, compagno Kapito-
nov. segretario del Comitato cen
trale del PCUS. In serata la de-
legazione si e divisa in tre grup
pi, ognuno dei quali ha presen-

z.ato — acxolto da \ i \ e man.fe 
staz.oni di simpat.a — ad as>em 
b'.cc di partito che s; soriO s;o'te 
a Pavallo. San F'elice e nel none 
cittadino d; Sant'A^nc-e. Doman-
T>att na cii o-p.t; <..i\iftc; la-ce 
ranno .a nostra citta diretti a 
Ferrara. 

• • • 

PESARO. 23. 
Seconda giornata march;g.^na 

di uno dei dje gruppi componen 
ti la delegazione sovietica in n-
sita in Italia: dopo la so^ta rii 
ien ad Ancona. questa mattina i 
compagni Voss. Vascenko, Raki-
mo\a e Pankov sono giunti a Pe
saro. Erano ad aitenderh aila 
stazione ferroviana i compagni 
Em.dio Brum, del direttivo della 
Federaz-'one comunista pesare5«. 
it prof. Gioreio De Sabbata. sinda
co della citta. il sen. Evio Tomas-
sini e altri. 

Nei cor.«o di un cordialissimo 
incontro s\oltoM nei locali della 
Federazione del PCI. il compa
gno Brum, (in rappresentanza del 
segretario della Federazione Elmo 
Dei Bianco indisposto) ha porto 
agli ospiti 11 saluto a nome dei 
venticinquemila comunisti pesare-
si e ha loro Ulustrato l'organiz-
zazione del partito. il peso e Tin-
fluenza che esso ha nella vita 
della provincia. 

per fare bella la vostra casa con 
molto buon gusto e poco denaro 

casa d'oro 
suggerisce come scegliere e di-
sporre i mobili, come decorare la 
casa per renderla piu accogliente 
ed elegante 

da la possibilita di acquistars a un 
prezzo sicuro e conveniente tutti 
gli oggetti e i mobili presentati 

contiene anche la piu grande storia 
degli stili nell'arredamento che sia 
mai stata realizzata 

casa d'oro 
ogni settimana un ricco, raffinatis-
simo fascicolo con fotografie a co
lon in ogni pagina 

in edicola il primo fascicolo - L. 300 
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